
 

 

 

 

Nous vous recommandons la lecture du dernier 

livre d’Alain Baraton (Jardinier en chef de Versailles) 

 

Ce livre montre combien est malmené 

l’arbre en ville et sur les bords des routes. 

Nos préoccupations quotidiennes pour 

le soin de l’arbre et la sécurité de son 

environnement ont trouvé une voix !!! 

 

Extrait du livre : 

- « Le département de la Seine-et-Marne possédait 

200 000 arbres à la fin du XIX siècle et seulement 

17 500 en 2009 ». 

- « Depuis 30 ans en France, à mesure que l’on abattait 

les arbres, le nombre de victimes des chocs contre les 

obstacles fixes autres que les arbres a été multiplié 

par 2 à 3 ». 

- À quoi ça sert la beauté ? Ça rapporte combien ? 

- « Il ne s’agit pas de protéger l’arbre coûte que coûte, 

mais il faut être capable de distinguer les arbres sains 

et ceux dont le dépérissement menace… ». 

- « La plupart des comportements aberrants naissent 

de l’ignorance ». 

 

Et retrouvez-nous en page 81 

Bruno Mayeux (Expert forestier, spécialiste arboricole) 


